

Neue Zürcher Zeitung

Neue Zürcher Zeitung
8021 Zürich
044/ 258 11 11
www.nzz.ch

Pädagogische Hochschule mit neuem Prorektor

wbt. · Die Pädagogische Hochschule Zürich bekommt Anfang 2018 einen neuen Prorektor für Forschung und Entwicklung. Das bisherige Prorektorat Weiterbildung und Forschung wird damit auf zwei Personen aufgeteilt. Der Fachhochschulrat hat die Stelle mit dem 48-jährigen Bruno Leutwyler besetzt. Der promovierte Erziehungswissenschaftler ist zurzeit Leiter des Leistungsbereichs Forschung und Entwicklung der Pädagogischen Hochschule Zug. Ursprünglich Volksschullehrer, unterrichtete Leutwyler in den 1990er Jahren an Schulen im In- und Ausland.